

Adabei@kronenzeitung.at

#### **TRAUM**

## **Miss Europe**

"Es ist ein Klischee, aber für mich ist mit der Teilnahme an der Miss Europe ein Traum in Erfüllung gegangen. Die Erinnerungen an die Tage der Vorbereitung und den Abend selbst sowie die gewonnenen Erfahrungen werden mich mein ganzes Leben lang begleiten", so **Beatrice Körmer**, die frischgebackene Miss Europe 2021. Unter den ersten Gratulanten, der Mann, der immer an ihrer Seite ist, wenn sich ihre Wünsche erfüllen, ihr Partner **Heimo Turin**.





Hier verlor Unterreiner als Kind sein Augenlicht – er stellte sich nun seinem Schicksalsort

# Reise in dunkle Vergangenheit

Clemens Unterreiner
besucht mit uns den
Ort seiner Erblindung

EMOTIONEN Es war ein emotionaler Sommer für Staatsopern-Bariton Clemens Unterreiner. Uns zeigte der Publikumsliebling jenen Ort, an dem er als Kind wegen einer Augenerkrankung über Nacht erblindet war. Geplant war damals ein sorgloser Familienurlaub im schönen Abbazia/ Opatija in Kroatien der 70er-Jahre, der sich für den Fünfjährigen aber zu einem wahren Drama entwickelt hatte. Die

Ärzte-Prognosen waren schlecht, die Hoffnung, ein selbstbestimmtes Leben zu führen, gab Unterreiner allerdings nicht auf. Fand nach einer einjährigen kompletten Erblindung zur klassischen Musik und so zu seiner Berufung. Heute sieht er wieder, hat den Schock verdaut und war dafür bereit, sich nach über 40 Jahren seinem Schicksalsort zu stellen: "Ich war richtig nervös, mein Herz raste, und ich fühlte eine große Beklemmung." An gewisse Dinge, erzählt er weiter, habe er sich sofort erinnern können, bevor es für ihn sehr lange dunkel wurde. Unterreiner: "Die alte Villa mit den knarrigen Fußböden, der Weg durch den Garten zum Meer, die berühmte Statue – ich konnte mich an alles erinnern, es war sehr emotional."

Mit leeren Händen war der Künstler aber nicht nach Kroatien gekommen. Als Botschafter des Blindenund Sehbehindertenverbands Österreich BSVÖ und in seiner Funktion als Präsident seines eigenen Vereins HILFSTÖNE will er künftig karitative Projekte in Istrien unterstützen und Menschen in Not helfen: "So schließt sich mein Kreis wieder."

o Turin mit
r Miss Europe
Beatrice
er.

kung über Nacht erbli
war. Geplant war damal
sorgloser Familienur
im schönen Abbazia/ O
ja in Kroatien der 70erre, der sich für den Fün
rigen aber zu einem wa
Drama entwickelt hatte

### MIT ÜBER 60 JAHREN

## **Bo Derek will ein Kind adoptieren**

Gerade erst überraschten Bo Derek, 64, und John Corbett, 60, mit ihrer Heirat. Das Paar hatte sich nach über 20 Jahren still und heimlich dazu entschieden, ihre Liebesbeziehung offiziell zu machen. Dafür gab es, glaubt man den Gerüchten, aber auch einen herzigen Grund – abgesehen von dem romantischen Schwur, der das Corona-Jahr für die beiden zu einem Highlight machen soll-

te. Ihr Glück soll jetzt nämlich mit einem Baby gekrönt werden, das die beiden Turteltauben schon bald adoptieren wollen. Und die Ehe sei eben für die Erfüllung ihres Wunsches Voraussetzung gewesen, erzählte ein Freund der "Tarzan"-Darstellerin und des "Sex And The City"-Stars people.com. Und: "Als Paar sind sie einfach liebenswert. Sie halten immer Händchen und sehen so glücklich aus."

